

¿Condenadas al olvido?

De paseo por las ocho pedanías de Cuenca

Mucho se ha hablado últimamente de las ocho pedanías de Cuenca, pero, nada bueno. Mohorte, Valdecabras, Villanueva de los Escuderos, La Melgosa, Nohales, Cólliga, Tondos y Colliguilla, adolecen de un mismo mal: se sienten abandonadas y discriminadas. Aún pagando los mismos impuestos no gozan de los mismos derechos y, eso, les duele. Desde el Ayuntamiento ya se trabaja para corregir esta situación.

ESTHER ORTIZ

Frases tales como «para pagar impuestos sí somos ciudadanos de Cuenca pero para disponer de los mismos servicios, no», «los políticos sólo se acercan cuando las elecciones andan cerca», o «si no pides, nunca consigues nada. Siempre hay que estar con el mazo en alto», son algunas de las 'lindezas' que profieren la

va de los Escuderos, Cólliga, Tondos, Nohales, y Colliguilla) adolecen de un mismo mal: se sienten abandonadas y, hasta en ciertos casos, discriminadas, por el Ayuntamiento que 'supuestamente' las acoge bajo su protección.

Cuenca acoge bajo su protección a ocho barrios pedáneos: Nohales, Valdecabras, Villanueva de los Escuderos, La Melgosa, Tondos, Cólliga, Colliguilla y Mohorte

mayor parte de los ciudadanos pedáneos de Cuenca. Y es que, de un tiempo a esta parte, todas y cada una de las ocho pedanías pertenecientes al municipio conguense (Mohorte, La Melgosa, Valdecabras, Villanue-

va de los Escuderos, Cólliga, Tondos, Nohales, y Colliguilla) adolecen de un mismo mal: se sienten abandonadas y, hasta en ciertos casos, discriminadas, por el Ayuntamiento que 'supuestamente' las acoge bajo su protección. La voz de alarma ante esta cuestión la daban hace poco más de tres meses los vecinos de La Melgosa, quienes, como ellos mismos afirman, cansados de reivindicar y reivindicar atención y mejoras para su barrio y de «no obtener ninguna respuesta al respecto», solicitaban formalmente el pasado 7 de noviembre a José Manuel Martínez



La Melgosa, al igual que el resto de pedanías reclama atención. Los socavones en las calles así como la puerta rota del consultorio médico, son ejemplo de la dejadez a la que están sometidas.

Cenzano, en calidad de alcalde-presidente de Cuenca, que les permitiera segregarse del municipio conguense y constituirse en una EATIM (Entidad de Ambito Territorial Inferior al Municipio), con objeto de poder gestionar de modo autónomo y descentralizado sus intereses como núcleo poblacional. Cuestión ésta, que aún no se ha solucionado, según confirmaban a **Crónicas** los propios afectados quienes aseguraban a su vez que el Ayuntamiento no sólo está haciendo «caso omiso» de su petición sino que, una vez pasado el plazo legalmente estableci-

do (tres meses), «ni siquiera se han dignado a contestarnos».

Y, lo más grave es que mientras tanto, las cosas siguen igual; las graves deficiencias que motivaron su determinación, están hoy igual o, incluso, peor que hace tres meses.

A saber, calles sin pavimentar, infinidad de socavones en calles pavimentadas, nula limpieza de alcantarillas que se encuentran lodadas, falta de presión en la red de aguas, ausencia total en la limpieza de las calles, iluminación deficiente tanto en potencia eléctrica como en número de fa-